

hasta 250 millones]), y es seguro que ninguna imaginación es capaz de comprender estos sufrimientos.” (Racionalismo en Europa, Vol. 2, pág.32).

4. PRESUME CAMBIAR LOS TIEMPOS Y LA LEY (Dan. 7:25)

El sistema papal, en la actualidad presume haber cambiado la ley de YAHWEH (Dios). Quitó el segundo mandamiento bíblico en el catecismo católico. El segundo mandamiento prohíbe la adoración o veneración de imágenes. El cuarto mandamiento de YAHWEH (Dios), que nos manda guardar el día de reposo bíblico como santo, fue cambiado a la observancia del domingo, práctica que se originó en la adoración pagana del sol. En lugar del Sábado (Sabat), de acuerdo al cuarto mandamiento divino (Exodo 20:8-11; Isaías 56:2-7), se introdujo el domingo, el cual no es un día de reposo bíblico. Elohim (Dios) nunca mandó que el primer día de la semana fuese usado como día de adoración. Yahshua (Jesús) y los apóstoles nunca lo santificaron durante su vida (Lucas 4:16; Mateo 24:20; Hechos 13:42-44).

**”El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia (el papado), pues es número de hombre.
Y su número es 666.” (Apocalipsis 13:18).**

Cita: ‘*Our Sunday Visitor*’, pág. 3, domingo de 18 de abril de 1915 [véase Apo. 13:18]:

“Las letras, que están escritas en la mitra del Papa, son las siguientes: ‘**Vicarius Filii Dei**,’ lo que traducido del latín significa: ‘**el Representante del Hijo de Dios.**’” => 666!

No puede haber tiempos peores que estos. La Santa Sede hace el mal hasta límites inconcebibles. Él rebaja las leyes de Dios, poniendo a las propias leyes por encima de Él.”

de: Martín Lutero: *Las obras eternas de Martín Lutero*, volumen 21, pág. 339

Martín Lutero sobre el retorno del Mesías: “**¡Oh Cristo, mi Señor, mira hacia abajo, hacia nosotros, y tráenos tu día del juicio final, y destroza la cría de Satanás que habita en Roma!** Allí se sienta el hombre del cual escribe el apóstol Pablo (2 Tesalónicos 2:3, 4), aquel que se opone a la voluntad de Dios, y que se eleva sobre todo aquello que es así llamado. **El hombre del pecado, el hijo de la degeneración.** ¿Qué otra cosa es el poder pontificio que pecado y depravación? ... espero que el día del juicio llegue pronto.

Dogmática eclesiástica, (1964) de Karl Barth (EVZ- Editorial de Zúrich), pág. 325:

“Las raíces de la enseñanza de la Trinidad - La enseñanza de la Trinidad es una obra de la iglesia... un documento de teología... El texto de la enseñanza de la Trinidad no es como los textos bíblicos de Los testigos de la Revelación. Evidentemente los padres del concilio y de la iglesia, y luego los reformadores también, sabían que la enseñanza de la Trinidad (tres dios) ‘no estaba en la Biblia.’”

Biblia (cath.), Editorial Herder (1965) Observación de Mateo 28:16-20: “El método bautismal de la trinidad ha evolucionado mucho desde los primeros estadios de la iglesia < EN NOMBRE DE JESÚS >.”

Diccionario bíblico-teológico, Vandenhoeck & Ruprecht 1959:

“La enseñanza de la Trinidad de dios fue formulada por la iglesia en el último cuarto del siglo cuarto. La biblia en sí misma no contiene mención alguna acerca de la Trinidad.”

“¿Los cristianos no deben analizar mucho más, si el islam es quizás una reacción relacionada de la doctrina de la trinidad no bíblica de la cristiandad?”

Extraído de: “*Die Lehre von der Dreieinigkeit Gottes auf dem Prüfstand / La doctrina de las tres entidades/trinidad de Dios en el banco de pruebas,*” por Dietrich Wachsmuth, pág. 139

Libro Para Católicos de Hoy, pág. 11: “El secreto de la Trinidad es la enseñanza central del credo católico. El resto de enseñanzas de la iglesia se basan en él.”

(véase: ‘*Gran Catequismo Católico*,’ 1948, pág. 40; y ‘*Catequismo de la Iglesia Católica*,’ 2005, en la página 41 y las que siguen); ‘*Handbook for Today’s Catholic*,’ pág. 16.

“Y el polvo se torne a la tierra, como era antes, y el espíritu {del hombre} se vuelva a Dios que lo dio.” (Eclesiastés 12:7.)

“El fin de todo el sermón es oído: Teme a Elohim {Dios}, y guarda sus mandamientos; porque esto es toda la felicidad del hombre. Porque Elohim {Dios} traerá toda obra a juicio, el cual se hará sobre toda cosa oculta, buena o mala. (Eclesiastés 12:13. 14.)

“Yo soy YAHWEH, tu Elohim (Dios). ¡No tendrás eloim (dioses) ajenos al lado de mí!” - (primer mandamiento, (Éxodo 20:2, 3) - ¡no dos [no deidad Cristo] o tres dios en uno!)

“...YAHWEH ... Este es mi nombre eterno, el nombre por el que debo ser llamado!” - (Éxodo 3:15)

El Mesías da testimonio con la cita de Deu. 6:4:

“...YAHWEH es nuestro Elohim (Dios), YAHWEH es uno!” (Marcos 12:29b) - - El escriba sabía: “Él es sólo UNO (UN ELOHIM), y no hay otro más que él!” - (Marcos 12:32b)

“Yahshua (griego: Jesus) le dice: ¡I yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí!

Si me amáis, guardad mis mandamientos. Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; como yo también he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanesco en su amor {véase Éxodo 20:2-17}.” (Juan 14:6, 15; 15:10)

Sinceramente. John Biermanski

Biermanski - The Holy Bible

Büchern 36 ~ 77796 Mühlenbach ~ Alemania

Fon 0049 (0) 78 32 / 9 661 251 ~ E-Mail: john@sabbat.biz

Internet: drmartinluther.info + sabbatblatt.info

sabbath-is-resurrectionday.com

El que cree en el Hijo, tiene vida eterna. El que oye mi palabra, y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a juicio, mas pasó de muerte a vida.